



von Roland Greger - Bibliaden #47 vom 17.12.2025 auf JC channel - Der Jesus Christus Kanal - [JCchannel.com](http://JCchannel.com)

### **Jesaja 53:4**

*„Doch unsere Krankheit, er hat sie getragen, und unsere Schmerzen, er lud sie auf sich.  
Wir dachten, er wäre von Gott gestraft, von ihm geschlagen und niedergebeugt.“*

Umgekehrt 750 Jahre vor Jesu Wirken hier auf unserer Welt hat bereits der Prophet Jesaja sehr präzise das Leiden und Sterben des Messias niedergeschrieben. Was er damals schrieb, ist später exakt bei Jesus eingetreten. Wir haben heute den Vorteil, dass wir sowohl die Schriften von Jesaja haben als auch die Geschehnisse bei Jesus kennen. Letzteres auch von außerbiblischen Quellen, von römischen und jüdischen Geschichtsschreibern, die Zeitgenossen Jesu waren.

So können wir mit Fug und Recht behaupten: Jesus ist der in den jüdischen Schriften angekündigte Messias, der Mensch gewordene Gott, der die Sünde der Welt durch seinen Tod am Kreuz für uns besiegt hat. ER hat uns erlöst, unseren Geist, der durch die Sünde von Gott getrennt war, wieder mit IHN vereint. Dadurch sind wir wieder Kinder

Gottes geworden und Miterben der himmlischen Welten. Jesus als der Erstgeborene, sodann wir!

Was die Sünde, der wir entronnen sind, dem Geist ist, das ist Krankheit dem Körper. Was Erlösung dem Geist ist, das ist Heilung dem Körper. Wenn du Gottes Wort aufmerksam studierst, dann wirst du in den meisten Stellen, die über Erlösung sprechen auch immer Bezug auf körperliche Heilung finden.

Jesus starb für uns am Kreuz, er hat den Tod an unserer statt auf sich genommen, damit wir heil sind, und zwar in jeder Hinsicht: körperlich, seelisch und geistlich. Lasst uns in allen Dingen auf IHN schauen und wir werden ein erfülltes Leben hier auf Erden führen und wenn wir unseren irdischen Körper abgelegt haben, als Kinder Gottes unser Erbe bei Gott dem Vater antreten.